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令和元年度第１回長浜市公共施設マネジメント推進委員会 会議要点録 

 

１ 日 時  令和元年７月２５日（木）１０：００～１４：３０ 

 

２ 場 所  長浜市役所本庁舎５階 ５－Ａ会議室 

       現地視察（西浅井支所、旧朝日幼稚園） 

 

３ 出席者  ○委員計７名 

石井委員長、岡井副委員長、片山委員、平井委員、金森委員、 

石田委員、森川委員 

○事務局７名 

米澤総務部長 

公共施設マネジメント課：元村課長、林担当課長、田中課長代理、 

松井主幹、田中主査、勝木主事 

 

４ 欠席者  長谷委員、山中委員、桐山委員 

 

５ 傍聴者  なし 

 

６ 開 会 

 ・米澤総務部長よりごあいさつ 

・資料の確認 

・定足数の確認 

・委員、事務局の自己紹介 

 

７ 議 事 

（１）公共施設マネジメントについて 

   ・石井委員に講演を依頼し、公共施設マネジメントの意義と進め方について資料２

に基づき説明いただきました。 

【質疑・意見など】 

（各委員） 

・ 特になし 

 

（２）長浜市公共施設マネジメント推進委員会について 

   ・資料３、参考資料４、参考資料５に基づき事務局が説明。 

【質疑・意見など】 

（各委員） 

・ 特になし 

 

（３）正副委員長の選出について 

・委員長に石井良一氏（滋賀大学社会連携研究センター教授）、副委員長に岡井有佳

氏（立命館大学理工学部教授）が選出されました。 

 

・石井委員長よりごあいさつ 
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（４）公共施設等総合管理計画の中間見直しについて 

・資料４-１、資料４-２に基づき事務局が説明。 

【質疑・意見など】 

（委員） 

・ 資料４-１の現在の状況のグラフでの総合管理計画で設定する目標値は下回って  

いるので、目標は達成されていますが個別施設計画での目標値では、予定どおり

ではないようですが、この目標設定の定め方はどのような考え方ですか。 

⇒ 総合管理計画で設定する目標値については、建物の全体の床面積から推計によ  

り設定した目標値となっています。また、個別施設計画での目標値は、各施設所

管課に聞き取りにより計画期間末で解体が想定される建物の床面積の実数から設

定したものです。個別施設計画での目標値が総合管理計画での目標値を上回る現

状となっています。 

（委員） 

・ 10 年間で６％の削減が目標、それに向かって個別施設計画での数値に近づくよう

進捗管理をしていくということの理解ですね。 

 

（委員） 

・ 上水道施設の移管による見直しとありますが、現行の個別施設計画の中で、すで

に対象外になっていると記憶していますが、どうでしたか。 

⇒ 個別施設計画では、ご指摘のとおり対象外としています。総合管理計画には、上

水道施設の記載が少しありますので整合を図っていきたいと考えています。 

 

 

８ その他 

（１）次回会議の日程調整について 

・ 資料５に基づき事務局が説明。 

 

【質疑・意見など】 

（各委員） 

・ 特になし 

 

９ 閉 会 

 

 

10 現地視察 （西浅井支所・旧朝日幼稚園） 

 


